

# Steenvoorde - Des nouvelles tablettes pour élargir les perspectives d'enseignement - La Voix du Nord

mardi, mai 22, 2018 10:33

Capturé sur :

<http://www.lavoixdunord.fr/380680/article/2018-05-21/des-nouvelles-tablettes-pour-elargir-les-perspectives-d-enseignement#>

Vendredi, à l'école Jean de la Fontaine, les élèves de CM2 ont manipulé les quinze nouvelles tablettes pour la première fois. L'investissement de 7700 euros permettra aux élèves d'utiliser la technologie au service de l'apprentissage.



Les élèves de CM2 ont découvert avec curiosité leur nouvel outil tactile. - VDN

« *Chouette, on n'a plus de cahier !* », s'exclame Enzo. L'élève aurait tort de ranger les crayons et de se réjouir trop vite, car les tablettes seront « *un complément pédagogique* » à l'enseignement classique. Pratique pour dématérialiser les manuels scolaires en applications ou étudier les objets complexes grâce aux fonctions tactiles, l'outil appréhendera par exemple la géométrie de manière plus ludique et fonctionnelle. Mis en réseau, les enseignants pourront même suivre l'évolution des travaux des écoliers *via* un ordinateur connecté.

Proposer des supports enrichis (vidéos, documents, images...) et de nouvelles options d'enseignements, voilà d'autres plus-values de la tablette. « *Cela ouvre des opportunités pédagogiques innovantes qu'on n'avait pas avant* », explique Frédéric Paris, enseignant en CM2 qui a initié le projet. Matérialiser les déplacements interactifs de personnages virtuels ou même de robot physique par la programmation ou faire du montage de vidéos en sont des exemples parmi d'autres. « *La tablette est là aussi pour autonomiser l'enfant et développer sa créativité* », complète l'enseignant qui accompagnera les recherches de l'élève grâce à cet outil.

« C'est un outil devenu indispensable qui les préparera au monde de demain. »

Les CP ne seront pas en reste. Ils pourront utiliser l'appareil pour former des mots avec des syllabes ou travailler sur le son. « *Les élèves doivent avoir accès aux nouvelles technologies, c'est un outil devenu indispensable qui les préparera au monde de demain* », illustre Isabelle Kerckhove, enseignante en CP et directrice de l'école. L'objectif est d'en généraliser progressivement l'utilisation aux 250 élèves de l'établissement.

Jean-Pierre Bataille, maire, est venu sur place découvrir les nouvelles machines : « *n'étant pas spécialiste en la matière, je fais entièrement confiance aux enseignants.* »

Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) : [Enseignants|Écoles, collèges et lycées|Steenvoorde \(59114, Nord\)](#)

Partagez sur